

第3回 子ども将棋・夏期集中講座について

将棋指導員 設楽 修一

7月28日(金)、29日(土)、30日(日)の3日間を利用し、昭和区ライオンズマンション八事ガーデンの会議室を利用し18名の子どもが参加して夏期集中講座を開催しました。

本講座は、昨年より日本将棋連盟 名古屋滝川支部と八事富士見子ども将棋教室の共催イベントとして実施しており、参加者の半数が滝川コミュニティセンター子ども将棋講座の参加者、半数が八事富士見子ども将棋教室の参加者という構成でした。

講師は将棋指導員の倉田指導員、阿知波指導員、設楽の3名です。

今回は参加者の多くが初心者ということもあり、より基本に重点を置いて、詰将棋・実戦に多くの時間を割きました。一生懸命に将棋に取り組む子が多く、3日間で35局も対局しているお子さんもおられました。また、2日目には参加者全員にカレーを振る舞い、とても喜んでいる姿がありました。

最終日は将棋大会を実施し、

Aクラス優勝：山田康雅君(日進西小学校)、準優勝：岡紘旦君(香流小学校)

Bクラス優勝：服部直毅君(滝川小学校)、準優勝：本多宏成君(八事小学校)

となりました。

最後には全員に級の認定証を渡し、みんながニコニコ姿で集中講座を終えることができました。

当方が主催している八事富士見子ども将棋教室では、4月まで1コースの開講をしておりましたが、初心者向けのコースを、とのお問い合わせを多く受け、現在は一般コース(15級以上)、初心者向け(16級以下)コースの2コース制とし、毎回多くのお申し込みをいただいております。初心者コースでは毎回、全員に対して将棋指導員が対局するようにし、初心者から初級者への橋渡しをするよう心掛けております。ご興味のある方がおられましたら、お問い合わせください。